

Mercredi 9 mars

Bonjour à tous,



Ce matin nous avons visité une ferme. Les chèvres donnent du lait qui sert à faire du fromage. Un monsieur nous a expliqué la vie d'une chèvre et certains d'entre nous en ont traité une.

Sa femme nous a montré comment on fabrique du fromage. Il faut un moule, une casserole, un thermomètre, une montre, du sel, de la présure. Il faut faire chauffer à 32 ° pour certains fromages et plus pour les autres.



Ensuite, nous avons goûté les différents fromages ! Les goûts sont différents.

A midi, couscous au repas.

Cet après-midi,
une deuxième
séance de ski :
dans la station
d'Hirmentaz.
C'était bien. Tous
les groupes ont
pris le télésièges
et même certains le
téléski.



Ce soir nous ferons une veillée avec au choix plusieurs jeux.
A bientôt!
Gros bisous.

Tim, Malcom, Diako, Mouhamadou, Kenza.